



H. AYUNTAMIENTO DE ECATEPEC DE MORELOS, EDO DE MÉX



DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL.

“2014, AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLUYUCAN”

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 15 de junio de 2013.

INAUGURAN EN SAN ANDRÉS DE LA CAÑADA DOS CONSULTORIOS MÉDICOS EN LA CASA DE LA MUJER

Sólo una semana fue necesaria para hacer entrega de los consultorios de medicina general y servicio odontológico, que se instalaron en la casa de la Mujer de San Andrés de la Cañada, los cuales se suman a los servicios ya existentes como atención psicológica, y cursos de capacitación para las mujeres trabajadoras.

Acompañado por los ediles Bedolla López encabezó la inauguración de estos consultorios "nos comprometimos a instalar este consultorio publico y el día de hoy venimos a ponerlo en funcionamiento ya que dará servicio gratuito a toda esta población de San Andrés de la Cañada."

Este centro de salud brindará atención de ocho de la mañana a ocho de la noche de lunes a sábado, los servicios otorgados son totalmente gratuitos, así como el tratamiento médico prescrito, beneficiando a más de diez mil personas.

Además de la apertura de este centro de salud, personal de las unidades móviles ofrecerán servicios tales como: aplicación de vacunas , exámenes médicos y afiliación al seguro popular, evitando que la población tenga que desplazarse grandes distancias para acceder a los mismos.

Cumpliendo las demandas de la población, el municipio de Ecatepec trabaja para acercar servicios de salud a la ciudadanía y mejorar su calidad de vida.

